

伯國經濟の動向を示す 州際貿易状況

北米の經濟に就いて検討する經濟學者及び社會學者は、世界に唯一的の在りである北米の經濟的組織機構に於て多分に有利なるものがあると謂ふ、即ち有利なるものは、州際貿易によつて國內の需要供給關係が圓滑に行はれてゐる處である。調査に依れば經濟恐慌が現れました。北米は同國生産物の九十%は同國内の州際貿易に充たされ、従つて對外通商貿易は彼の全農工業生産の十%内外に限定さるる。國のそれは未だ幼稚なものではあるが、これが進展して行けば北米に劣らぬ確固たる組織なオルガニゼーションは未だ幼稚ではない。伯國の輸出入額を比較した伯國の年次

何を占むるかを示す

共に低下を示した

然其の恐慌には再起の徵候が現はれ、一九三三年度は單價安なれど價額に於いては力強い増加を示してゐる

右の如き割合が現れる、%でみれば州際貿易高は對外貿易高の五十%以上を占めてゐる。幸ひ一經濟誌に最近十三年の州際貿易量を並に單價が見付かつたので掲載してく

てく

右の如き割合が現れる、%でみれば州際貿易高は對外貿易高の五十%以上を占めてゐる。幸ひ一經濟

報

謹賀新年

昭和十年一月一日

正賀

各種建築
並家具製
作請負業
カルビン・タリーリー
ニツボン

鮫島新之助

カービン・タリーリー
ニツボン

聖市 リベルダーデ街 二五二番

謹賀新年

正賀

最大日本人藥局
各處門藥一切
渡邊久一

FarmaciadOra
RUA BUTANTAN 25
正賀

日一月一年十和昭

組合幹事長
眞里谷正三
佐藤唯七
田ノ丸
岡部
比嘉
豊吉
赤羽
佐久田
田端エルミリヤ
伊佐
桂一
大川山
小川
古川
乾
桂
松
本
信
浅
峰
太
夫
英
吉
良
能
吉
等

内場市菜野中央市聖
合組事商

正賀

</

次の如きものになる



一九三五年、心爽やかに年頭の慶辭を捧げます
我等在伯日本移民の生活と思想の反映、且又その深化と強化
への唯一の拍車である本自由論壇の、本年度に於ける更に強化
と進歩する

新開幕

第一回

大正十二年一月一日

新開幕

